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PTA 保護者向け進路講演会のご報告 

 

紅葉の候、PTA 会員の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。日ごろは PTA 活動に 

ご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございます。 

去る 10 月 16 日に龍谷大学高大連携推進室フェローの堀浩司先生をお迎えして、PTA 主催の 進路講演会を開

催しました。「希望進路の実現に向けて」と題し、大学の選び方、入試に向けての取り組み方、受験生の親の役割

などをわかりやすく時折笑いも交えてお話し頂きました。 

ご多忙の中、約 86 名の保護者の方の参加を頂きました。また、校内の進路指導部⾧をはじめ進路の先生方にも

ご協力を頂きまして、60 分の講演時間があっという間に感じる程の有意義なお話しでした。今後のお子様の受験

の参考にして頂けると幸いです。 

なお、当日の資料が数部残っております。ご覧になられたい方は次のメールアドレスの方へご連絡下さい。 

お子さんにお渡しいたします。（進路講演会の資料希望、学年、組、生徒名を入れてください） 

sumahigashipta@gmail.com   担当古河 

  

 また、当日ご参加いただきました保護者の皆様には簡単なアンケートをお願い致しました。 

結果は次の通りとなっておりますのでお目通しください。 

【参加者の講演後のアンケート】 
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【ご意見とご感想】 

 

志望大学、学部の決め方について、子供と一緒に

将来の事を考えながら決めていけるようにしたい

と思いました。 また、オープンキャンパスも２年生

のうちに行こうと思いました。 

 

貴重なお話ありがとうございます。 日頃から子供の返事

を待てないのでだめだなと思っています。お母さんは当て

にならないと日々呆れられていますが、プラスの声かけと

思って今日からまた話してみます。サイトも教えていただ

いたので、家族で見てみようと思います。 

進路や入試制度については分からない事や最新

の情報が無いので学校でこのような機会をもうけ

て頂いて良かったです。 

 知りたい内容をとても分かりやすくお話ししてくださったの

で、子どもにも同じ内容のものを聴かせたいと思いまし

た。 堀先生のように子どもの気持ちに寄り添ってくださ

り、実績のある先生のお話しを聴けば、子どもも自分の

進路について真剣に付き合えるのではないかと思いまし

た。 ありがとうございました。 

とても面白い話し方で、よかったです。 

受験に向けて、どういう風に子供と関わっていこう

か悩んでいたので、前向きになれました。参加し

てよかったです。 

 

講演会で始めて楽しかった。と言う感情になりまし

た。話のスピードも心地よく、とてもわかりやすか

ったです。 

申し込みしてなかったのですが参加してよかった

です。 

短い時間でしたが、知りたいことがギュッとまとめられて

いてとても勉強になりました。テストが終わったら、子ども

とゆっくり時間をとって先のことを話したいと思います。あ

りがとうございました。 

とてもお話しが上手で参考になりました。ありがと

うございました 

生徒本人にもぜひ聞いて欲しい講演でした。特

に一年生には早めに教えてあげたい内容だと

思いました。 

 

QR コードを使った出席確認やアンケート、スマートでとて

もいいなと思いました。 役員の方々お世話になりまし

た。 ありがとうございました。 

興味深い内容を分かり易く ユーモアも取り入れていて、 

楽しくもあり勉強になる事が 沢山ありました。 時間があ

っという間でした。 貴重なお時間をありがとうございまし

た。 

期待せずに行きましたが、とても素敵な講演で、眠たくな

る事なくあっと言う間におわってしまいました。テスト中な

のにテスト勉強がうまく進まず行き詰まっていましたが、

今日の講演の内容を伝えるとやる気になって、気持ちの

切り替えが出来たようです。 子供達にもこの説得力のあ

る講演を聞かせてあげて欲しいです。 

初めての大学受験で知らないことばかりなので、

こうした機会はとてもありがたいです 

講師の先生の話し方が分かりやすく、とても楽

しく聞くことができました。 

楽しく進路について学べました。 ありがとうございまし

た。 



 

 

【事前に講師の先生への質問への回答です。】 

 

Q： 就職先が安定している学部はどこですか？ 

  A： 学部によって企業が決まるわけではない。 

    経団連のアンケートによると、企業が学生に求める資質・能力は、 

    「専門的なスキル」よりも「主体性・実行力・課題解決能力」 

    その中でも、データサイエンス系の人材が求められている傾向あり。 

    理系の大学院（修士）は研究室に求人が来るため就職は安定している傾向あり。 

 Q： 入りやすい学部はどこですか？ 

  A： 入試の倍率が低い学部が入りやすい。 

    例）龍谷大学 文学部（24 年度文系型スタンダード方式） 

    真宗学科 1.35 倍、仏教学科 1.80 倍、 

    哲学科 8.85 倍、教育学専攻 4.58 倍 

    日本語日本文学科 6.24 倍、英語英米文学科 2.39 倍 

    歴史学科 日本史学専攻 8.50 倍、東洋史学専攻 3.08 倍 

    仏教史選考 5.21 倍、文化遺産学専攻 7.71 倍 

    ただし、入りやすい学部ではなく、学びたい学系を選ぶことが大切。 

  

楽しく話してくださって、聴きやすかったです。今は様々

な入試の方法があるので、まだ、その段階では無いの

かもしれませんが、そのあたりについて、もう少し具体

的なお話が聞きたいと思いました。次回に期待します。 

 

重くなりがちな話ですが、先生の軽妙でとても分か

りやすいお話しでとてもよかったです。 早速、『休

息前の少し次のテキストを見る→集中力アップまで

の時間が短縮』子どもに伝えました！ 

 

講師の先生の話がわかりやすく、楽しく、 なるほ

ど！と思う事もあり時間があっと言う間に 過ぎた

気がします。講演会に参加できて良かったです。 

 

お話がとてもわかりやすく楽しく引き込まれました。

これから決める進路、保護者の立場からのアドバ

イスも頂けてとても良かったです。 

 

とても分かりやすく、聞きやすかったです。三択の話は

家で子供ともどれを選ぶか聞いてみました。 進路に

ついても、講演の内容を踏まえつつ、話し合いたいで

す。 入学したばかりで、のんびりしていましたが、今

から始めようと思いました。 

 

講師の方が一方的にお話しされるのではなく、途中に

クイズなどをして下さり、とてもリラックスして楽しくお話

が聞けました。 内容的には子供が文理選択する前の

一年生の時に聞いておきたかったなと思いました。 

各学年で、保護者が知りたいこと、悩んでいることが

変わってくると思うので、もしできるなら、学年ごとに講

演を別にしてもらえるとか考えて頂けると有難いです。 

 

受験に向けた学習対策や子供への接し方等、 非

常に役立つ内容かつ、保護者へユーモアも交えた

楽しい講演で、参加して良かったです。 

 

話し方が軽快で、わかりやすくあっという間に時間

がきました。 



 

 Q： 進路を選択する資料で、子供が夢を広げられるようなおすすめのものはありますか？ 

  A： 旺文社『蛍雪時代』 

    （4 月号・6 月号など） 

  

Q： 「知識を活用する」問題に対応するために 

  家庭でも子供に協力できることはありますか？ 

  A： 子どもに答えを与えるのではなく、子どもに問いを与えること 

    例）〇〇大学にしなさい → どうして〇〇大学に行きたいの？ 

 

 

【講演会の様子】 

 

              

 

 

 

当日の資料が数部残っております。ご覧になられたい

方は次のメールアドレスの方へご連絡下さい。お子さんの

方にお渡しいたします。「進路講演会の資料希望、学年、

組、生徒名と入れてください」 宜しくお願い致します。 

sumahigashipta@gmail.com    PTA 事務局担当 古河 

 


